

24 AL DÍA

CIUDAD REAL 'SE PLANTA'...

11/09 ... pero por una buena causa: el respeto y el cuidado del medio ambiente. En el marco de la celebración del Día Mundial de los Bosques Autóctonos, escolares de cuarto de Primaria plantaron ayer su pequeño jardín botánico en la Escuela Universitaria de Magisterio. Un nuevo es-

pacio de vida cuyo crecimiento podrá ser supervisado día tras día. Hoy la emisora Los 40 Principales echa raíces en la capital y, dentro de su iniciativa *Plántate y siembra vida*, llega con más de 400 árboles que adornarán la avenida de los Descubrimientos, en el entorno del campus ciudadrealense de la Universidad regional. Ciudad Real se aprieta

así su cinturón verde, tomando conciencia de la importancia de poner en marcha proyectos que compensen la emisiones de gases de efecto invernadero. Y es que la creación de un cordón ambiental, a través de la plantación de especies autóctonas, contribuye a la mejora de la calidad del aire y, por ende, ayuda a respirar vida. / R.S.



► POLÍTICA

Cañizares critica que la Junta no ha pagado el dinero del Plan de Choque

El portavoz municipal afirma que el Consistorio ha abonado el salario de octubre de los 162 trabajadores contratados y que la Administración regional les adeuda 580.000 euros

• Cañizares asegura que no han recibido «ni un sólo céntimo» de la Junta, mientras que ésta aclara que aún están en plazo y que ingresarán la cuantía total de los seis meses.

M. L. / CIUDAD REAL

El Ayuntamiento de Ciudad Real criticó ayer que de momento no ha recibido «ni un sólo céntimo de la Junta» correspondiente al Plan de Choque, una medida por la que le adeuda al Consistorio 580.000 euros, según afirmó el portavoz del equipo de Gobierno municipal, Francisco Cañizares.

El edil explicó que el Ayuntamiento ha contratado hasta la fecha 162 trabajadores bajo el marco del Plan de Choque, los cuales se corresponden con los empleados que han recibido la credencial, cumplen los requisitos y han aceptado el trabajo ofrecido, ya que otros lo han rechazado, dijo.

El pago a dichos 162 trabajadores ha corrido a cargo del Ayuntamiento de Ciudad Real, que les abonó el sueldo correspondiente al mes de octubre y, según Cañizares, están en camino de tener que abonarles el de noviembre, por lo que criticó que los «cacareados» planes de choque que impulsa la Administración regional «chocan» con la gestión que hace de ellos la Junta de Comunidades, que, además, «pone a los ayuntamientos en una mala situación», dijo.

El portavoz municipal recordó que la situación de las arcas municipales no es boyante y que la actuación de la Junta hace que tengan más «presiones de liquidez», al tiempo que comentó que



Trabajadores contratados con el Plan E, sobre el cual el Consistorio no tiene ninguna queja respecto a su financiación. / RUEDA

El portavoz local afirma que es un plano muy «cacareado», pero para el que no han dado dinero aún

la Administración regional «llega tarde» y genera «perturbaciones a los ayuntamientos» al «incumplir sus propios compromisos».

Aseguró que tienen constancia de que los retrasos «son generalizados» en cuanto al pago de

este tipo de planes por parte de la Junta y comentó que, aunque ya han hablado con la Administración regional, «hace falta que se haga entrega del dinero».

Cañizares indicó que los trabajadores tienen garantías de cobro por parte del Ayuntamiento y recordó que dicho contrato se cifra en seis meses. Además, señaló que este problema no se está detectando en el Plan E, para el que reciben la financiación «puntualmente» y respecto al cual «no hay ningún tipo de queja». En este sentido, recordó que el Gobierno central reserva una determinada cantidad de dinero para esta finalidad y la destina a su pago, pero denunció que la Junta no tiene el

Cañizares afirma que, por el contrario, no tienen este tipo de queja con respecto al Plan E

mismo modo de actuar.

Por su parte, desde la Junta de Comunidades informaron que aún se encuentran en plazo para entregar esas cantidades y que ingresarán la cuantía correspondiente a los seis meses.

► JUNTA DE GOBIERNO

► **Ahorro energético.** La Junta de Gobierno Local acordó ayer encargar a Emusvi la redacción de un estudio, en colaboración con Urbanismo, para analizar el gasto energético a fin de avanzar en la eficiencia y hacer más rentables las inversiones que se produzcan en este ámbito. Además, adjudicó de forma provisional el servicio de tramitación telemático, el último trámite para implantar la Administración digital y permitir que los ciudadanos puedan realizar muchos trámites a través de la red. Asimismo, aprobó destinar 4.500 euros a la Asociación de Pandorgos y adjudicó de forma provisional la pantallas LED para insertar información municipal.

► **Sector S-CORR.** El equipo de Gobierno local dio el visto bueno a una ampliación de seis meses para el plazo de ejecución de las obras de urbanización del sector S-CORR, situado entre la carretera de Fuensanta, el Peri de Renfe y la carretera de Miguelurra y Aldea. Cañizares indicó que la ampliación se debe a retrasos «justificados». Además, aprobaron la adjudicación provisional de diferentes obras, como la de acerado de la calle San José, el itinerario accesible en la calle Tinte o la ampliación del patio CAI de La Granja, entre otras.

► **Devolución a Economía.**

El portavoz del equipo de Gobierno municipal se refirió ayer a la reclamación por parte del Ministerio de Economía al Ayuntamiento de 1,2 millones de euros, debido a los anticipos a cuenta de los tributos estatales, y criticó que las previsiones del Estado han «fallado de forma estrepitosa». A este respecto, afirmó que la devolución de 1,2 millones de euros tendrá repercusión en todos los ciudadanos por la merma de servicios, aunque no de tributos municipales. Respecto a esta noticia, que adelantó ayer *La Tribuna*, señaló los inconvenientes de esta devolución.

27 AL 29 NOVIEMBRE
CIUDAD REAL
RECINTO FERIAL
CARPA CLIMATIZADA

CIRCO

Un espectáculo de. Una idea original de.

THE CIRKID

ACUÁTICO

www.cirkid.com

3 ÚNICOS DÍAS!

HORARIO FUNCIONES
Viernes: 18.30 h
Sábado y domingo:
12.00 h, 16.30 h y 19.00 h

637 466 123 TAQUILLAS CIRCO